



## PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA PIPSA EN LA UNIVERSIDAD MANUELA BELTRÁN

Ángela María Hernández\*\*\*\*\*

El pasado lunes 11 de mayo la doctora Ángela María Hernández Pardo, en compañía de la gestora comunitaria Diana González Quiñones, presentaron el programa PIPSA (Programa Integral de Promoción de la Salud del Adolescente), con el fin de motivar a los estudiantes de noveno y décimo semestre de la facultad de Psicología de la Universidad Manuela Beltrán a realizar la práctica social y comunitaria en los colegios públicos de la localidad de Suba, lugar donde tiene influencia el PIPSA.



Las coordinadoras de la facultad de Psicología y de las diferentes prácticas comunitarias, extienden sus agradecimientos a la FUJNC, especialmente a la doctora Ana María Piñeros (Rectora), al doctor Juan Carlos González (Director del Departamento de Medicina Comunitaria) y a las docentes encargadas del programa PIPSA por la oportunidad de abrir nuevas prácticas para los psicólogos en formación.



---

\*\*\*\*\* MD, Magíster Educación. Especialista en Salud Familiar. Profesor Asociado FUJNC- [angela.hernandez@juanncorpas.edu.co](mailto:angela.hernandez@juanncorpas.edu.co)